
Me chamo Elena, tenho 34 anos e apaixonada por Jesus. 

Aproximadamente até aos meus 28 anos eu não sabia quem eu era. Buscava respostas no mundo,

nas festas, em colegas e relacionamentos. Queria que as pessoas me amassem porque eu não me

amava, queria preencher aquele vazio, consumindo álcool em excesso e me doado a

relacionamentos abusivos. Cheguei ate ao extremo de tomar medicamentos em academias de

musculação para ter um corpo que o mundo pedia. Porem, a cada passo que eu dava, eu ia

perdendo mais a minha identidade e lembro das enumeras noites de choro. O amor em palavras

não fez parte da minha infância e adolescência. Meus pais sempre foram íntegros, entretanto

falavam muito pouco sobre o amor de pais e filhos. Quase não houve validação da parte deles,

apoio sobre sonhos e momentos especias como, aniversario entre outros. E uma das consequências

era carência, insegurança e medo. Diante disso, uma mulher insegura nas relações, trabalho e vida

social. Até Ele chegar – Jesus – meu Remidor! – A minha única cura – Cristo! Uma noite em meu

quarto eu disse sim, para Jesus. Poderia escrever tantas palavras sobre o que Jesus me representa...

Jesus é tudo para mim! 

Eu sempre ansiava por minha família. E nos momentos quando me faltaram pessoas, coisas e

recursos, quando sentia a ausência dos meus pais, Ele estava lá, me trazendo esperança, e falando

que o caminho ainda era Ele.

  Hoje, entretanto eu vivo o que está escrito em Mateus 6.33: “Busquem, pois, em primeiro lugar o

Reino de Deus e a sua justiça, e todas essas coisas lhes serão acrescentadas.” Quando conheci

Jesus, percebi o quanto estava sendo tratada por Ele principalmente em minhas emoções, afinal, eu

tinha nascido de novo. Ainda buscava o que sonhava desde jovem. Todavia, fui entendendo sobre o

Deus Senhor das nossas vidas, aquele que nos orienta e nos guia em caminhos de paz. Foi aí que

diante de ensinos a luz da palavra de Deus e a necessidade de buscar primeiramente o Reino que

aprendi o que é; conhecer a profundidade de Deus, servir a Igreja local, desenvolver os dons do

Espírito Santo e evangelizar.

Más o que mais me chama atenção em Deus é que; Ele me deu uma família e muitos irmãos. E tem

sido através deles que conheço o amor transbordante de Deus. A mesa deles me cura dia após dia.

Eu vejo a extensão do amor de Deus através da vida de cada um.

 O Amor de Deus se vê de diversas formas, até as profundezas do amor Dele se vê nas piores

profundezas de um ser humano. Eu encontrei Deus nos piores dias da minha vida. Más encontrei uma

família e posso sentir a extensão do Amor de Deus por mim que vem dessa família, a de Cristo, de

um corpo chamado Igreja. Conhecer essa família, mudou a minha jornada, ha um coração grato

dentro mim, muitas vezes não sei explicar. Verdadeiramente é nascer de novo, em outro lar, com

outras palavras ao meu respeito. E assim, o medo foi embora e hoje o que prevalece e a

Paternidade que encontrei em Deus, forca e coragem. E hoje, eu quero ser essa extensão do Amor

de Deus. 

Uma Jornada com Cristo
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